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Idue rapinatoridi Costano sono SCiIjJJJtIti con 20miIA euro 

E' ancora caccia aperta ai ladri
 
BASTIA UMBRA (v.a.) - Sono tuttora in corso le coperto, hanno minacciato i dipendenti e i clienti 
indagini per rintracciare idue rapinatori che venerdì con un coltello. I rapinatori si sono 'presentati' alle 
mattina hanno portato via 20mila euro dalla filiale di lO di mattina, in orario di piena attività.· Hanno 
Costano della "Cassa rurale ed artigiana di Spello e dunque intimato ai cassieri di aprire la cassaforte e 
Bettona'~ In queste ore icarabinieri del nucleo opera- consegnar loro il bottino. Se,condo le testimonianze, i 
tivo della compagnia di Assisi stanno visionando i due uomini avrebbero avuto circa 30 anni, probabil
filmati girati dalle telecamere a circuito chiuso del- mente erano di origine italiana anche se le brevi frasi 
l'istituto di credito. Due i malviventi che, a volto - rivolte ai presenti risultavano prive diaccenti. 

AlLyrick oltre 600 ojJertltoriper uno smmbio di tsjJerimze erij1es.doni 

.Operatori Caritas, convegno nazionale
 
ASSISI -Si svolgerà da domani fino al 26 giugno, attraverso le opere: conoscere, curare, tessere in . 
presso il Lyrick Theatre di Santa Maria degli rete". L'incontro sarà l'occasione per fare il pun
Angeli, il 32esimo Convegno nazionale delle Cari- to sulle notizie riguardanti in particolare le pover
tas diocesane, promosso dalla Caritas italiana a m locali e in tutta Italia, non dimenticando le 
Santa Maria degli Angeli di Assisi. Oltre 600 emergenze umanitarie internazionali. Due le'rela
direttori e operatori delle Caritas si ritroveranno zioni introduttive, di rilevanza socio pastorale e 
per una sintesi delle 'riflessioni maturate durante socio politica, mentre saranno le sei assemblee 
l'anno sul tema "Animare al senso della carità te~tiche. 

All'incontro presenti anche i rappresentanti delle basiliche 

"Sicurezza, tutto bene"
 
Leparole del sindaco Riai inprefettura
 
ASSISI - La città serafica tra turi
smo e sicurezza. Contraddizioni e 
punti di eccellenza di una città 
che, nel giro di pochi mesi, ha fatto 
discutere per le famose 'ordinan
ze' sulla sicurezza, ma anche per 
l'apertura di parcheggieavanguar
dia tecnologica. In merito alla que
stione 'sicurezza' una delle più di
battute, il comune serafico ha par
tecipato al 'Comitato provinciale 
per la sicurezza', riunitosi presso 
la prefettura di Perugia. Dsindaco, 
ringraziando il prefetto, il questore 
e le forze dell'ordine, ha parlato di 
"lavoro ebuoni risultati nel territo
rio anche con il supporto dei vigili Basilica Ad Assisi Intreccio tra turismo e sicurezza 
urbani eil gruppo 'volontari per la 
sicurezza"'; tuttavia, "si prosegui- che dovranno entrare a far parte risolverebbero problemi 'logisti
rà con l'impegno al fine di miglio- del nuovo sistema divideosorve- ci'; tuttavia, secondo l'Udc, questo 
rare, sempre più, questi importan- glianza tramite sala operativa nel non basta: "Che Assisi stia attraver
ti servizi". Sul tema hanno relazio- comando dei vigili urbani. La tec- sando un periodo di recessione nel 
nato i rappresentanti delle basili- nologia al servizio della sicurezza, comparto turistico - dice il capo-
che principali della città, anche in ma anche dei visitatori, visto che gruppo Udc Antonio Lunghi - è 
merito agli spazi sacri, e il presi- verrà parallelamente istallato un si- evidente se confrontiamo i dati uf
dente del consiglio comunale Lu- stema per il controllo dei flussi di ficiali delle presenze pubblicate 
cio Cannelli, che ha riferito sull'ul- traffico, dotato di pannelli con dalla Regione. Come gruppo Udc, 
timo consiglio aperto. Anche la tec- messaggio variabile per suggerire abbiamo. elaborato delle tabelle 
nologia verrà in aiuto, CQn l'istalla- percorsi non intasati edisponibili- comparative apartire dai dati pub
zione di 59 nuove videocamere, mdi parcheggi. Facilitazioni che blicati"; tramite questa elaborazio-

In breve.
 

Don Vittorio, 
ilrkortlD 

. 

ASSISI - Aventicinque anni 
dalla scomparsa di don VItto
rio Falcinelli, Pieve San Ni
colò ne celebra il ricordo 
con un monumento in pietra 
sormontato da una fiamma 
ardente in lamina di acciàio. 
La commemorazione avver
rà dopo la messa e la proces
sione delle lO in onore del 
Patrono San Giovanni; saran
no presenti il sindaco Ricci e 
il vescovo Sorrentino. Don 
Vittorio è stato sacerdote e 
scrittore torgianese, parroco . 
del paese dal 1948 al 1966; il 
suo ricordo è ancora vivo, 
tanto che la frazione gli ha 
già intitolato una. via. 

Santa Mariti, 
oggisposi 
ASSISI - Fiori d'arancio a 
.Santa Maria degli Angeli per 
Andrea Bencivenga e Chan
tal Sechi. I due giovani, lui 
angelano d'adozione, lei da 
sempre, si uniranno oggi in 
matrimonio. Agli sposi, al 
papà e alla mamma di lui, 
addetta stampa del Comune 
di Assisi, ai- genitori di lei, ai 
parenti e agli amici tutti, i 
migliori auguri per una vita 
prospera e serena. 

"Che si controlli sela manutenzione viene fatta" 

Giardini di via fratelli Rosselli
 
I cittadini alzano la voce
 

BASTIA UMBRA - Giardini pub
blici impraticabili in via fratelli 
Rosselli. Erba incolta e infestatri
ce, rifiuti fuori posto e male odo

- ranti, panchine inutilizzabili. Se· 
condo i frequentatori di quello che 
dovrebbe essere un verde attrezza
to, paradiso di nonni enipotini fre
schi di licenziamento scòlastico, il 
comune "butta soldi al vento pa
gando chi si occupa, o meglio do
vrebbe occuparsi, della manuten
zione". Aprendere la parola in rap
presentanza dei bastioli è G.D., 
che invita·il sindaco "a fare quattro 
passi e verificare di persona se la 
situazione descritta corrisponda o 
meno averità", Numerosi gli inter
rogativi che si pone il cittadino, 
che vorrebbe individuare qualcu
no che si preoccupasse di effettua~ 
re controlli efficaci, per evitare 
sperpero di denaro pubblico econ
testualmente garantire un servizio 
adeguato alle esigenze ricreative 
della popolazione. "E' possibile 
spendere i soldi di tutti noi per la 
manutenzione degli spazi verdi, . 
senza poi controllare se i servizi 
pagati vengono effettivamente ero
gati?" si chiede G.D. "Chi e in ba- _ 
se aquali criteri decide il momen
to in cui è opportuno tagliare l'er
ba dei giardini pubblici? Chi e 
ogni quanto controlla se i servizi 
previsti vengono puntualmente ef
fettuati? E' vem.che quest'anno la 
stagione primaverile è stata molto 

piovosa e che, per questo motivo, 
l'e,rba è cresciuta molto in fretta, 
ma èanche vero che, di conseguen
za, la manutenzione si sarebbe do
wta svolgere con maggiore assidui
tà; non è giusto tenere in ordine 
solo le zone verdi che si trovano 
sotto gli occhi di tutti". Insomma, 
a parere del bastiolo, come anche 
di molti suoi concittadini, i giardi
ni di via Rosselli stann~ lì ,adimo
strare che nessuno controlla, nessu
no si allerta, almeno fino aquando 
i cittadini insorgono. 

Alberta Gattucci 

ne, si evince che "la percentuale 
degli arrivi nell'assisano era del 
32,36 per cento degli arrivi dell'in
tera Regione nel 1995; nel 2007 
tale percentuale si è ridotta al 
25,14 per cento". Insomma, negli 
ultimi dieci anni, "l'economia lega
ta alla cultura dell'accoglienza, pri
ma risorsa del nostro territorio, si 
è ridotto in maniera significativa". 
In particolare, sottolinea Lunghi, 
"la politica del turismo della no
stra regione non può dare per scon
tato il ruolo di Assisi", ragionamen
to che "vale anche per l'ammini
strazione comunale, che non dimo
stra di considerare tutte le attività 
legate all'accoglienza come attività 
trainanti del nostro territorio. Ini
ziamo a fare una riflessione sul 
ruolo e sull'attività svolta dalla SU 
del comprensorio e indivìduiamo 
una strategia seria di rilancio. La 
Regione ha ridotto in maniera esi
gua i finanziamenti verso questo 
istituto; non rimpiazzati con altri. 
Per esempio, non riusciamo ad 
aprireiduepuntiinfonnazionepo
sti fuori delle mura della città". 

Valentina AntoneUi 

1112 luglio l'inaugurazione 

,Lavori al foro Romano,
 
siamo arrivati
 

al taglio del l1astro
 
ASSISI - La giunta "del fare" prosegue il suo lavoro, e dopo il 
parcheggio di Mojano e le numerose opere storiche, sta per tagliare 
il nastro di fine lavori in un'altra parte della città: il primo cittadi
no, Claudio Ricci, fa sapere che "proseguono senza problemi i 
lavori al Foro Romano di Assisi e, se tutto andrà bene, sabato 12 
luglio è prevista l'inaugurazione da parte dell'amministrazione 
comunale". La restaurazione del Foro, spiega il sindaco "è un'ope
ra importante, cominciata sotto l'amministrazione Bartolini, e in
clude la riqualificazione della Sala della Volte jlivello interrato 
dell'edificio comunale) con la riapertura del Collegamento verso il 
Foro Romano completamente restaurato etrasformato in un percor
so archeologico. Di particolare rilievo, sottolinea Ricci, gli int~n
ti per valorizzazione e sistemazione il patrimonio storico archeolo
gico presente nonché eliminare le barriere architettoniche. Afine 
lavori, conclude il sindaco, Assisi potrà ritrovare la sua piazza 
romana, che si sviluppava alla file della scalinata del Tempio di 
Minerva, ancora oggi perfettamente conservato. Sotto la Piàzza del 
Comune sarà anche fruibile una seconda piazza". Ei lavori non si 
fermano: per l'estate ci sarà infatti la conclUsione del percorso 
meccanizzato di San Rufino [per il parcheggio di piazza Matteotti) 
"che, fa sapere l'amministrazione comunale, recupera un cunicolo 
romano che si Sviluppa sino all'anfiteatro. Per la parte romana 
della città proseguono anche i lavori per la riqualificazione della 
Domus ritrovata sotto Palazzo Giampè". Ed a proposito di cantieri 
da concludere "superati iproblemi amministrativi, riprenderanno 
velocemente i lavori per finire la 'ripavimentazione di Via De 
Gasperi a S. Maria degli Angeli, ultimo .stralcio lavori della piaz
za". 

Flavia Pagliochini 

·Calendimaggio Festosa serata conviviale 

I Birichini pronti a guidare l'Ente
 
ASSISI· Festa grande del "Sovrano Ordine del Mammo
ne Birichino" presso la tenuta del conte di Salaparuta e 
Spadafora nonché di Colcaprile cavalier Peppe Marini. 
Dgrande custode Carletto Carli e il primo guardiano 
Alberto Capitanucci hanno organizzato venerdì scorso, 
con l'aiuto delle "Diavoline" una festosa serata convivia
le alla quale hanno partecipato anche i componenti del 
consiglio direttivo della Nobilissima Parte de Sopra 
guidati da Maurizio della Porta. "Sveglia, sveglia - ha 
invocato Carli che si è detto pronto a guidare l'Ente 
Calendimaggio -non è più tempo di,dormire". Venerdì Ir,r· 
sera, come sempre accade nelle agapi del S.O.M.B., 
tutti i presenti sono stati belli svegli e soprattutto diver
tenti mangiando, bevendo, ascoltando musica eballan
do. Del resto "Birichini" è sinonimo di libertà egaiezza Che festa sia La serata dei Birichini 

AllestitiskmdpersensibilizztlresulkI tIUI1fIltia 

Nelle piazze comprensoriali
 
la giornata sulla sclerosi latèrale
 
ASSISI --Anche ad Assisi (piazza del ComUne), aSanta Maria degli 
Angeli (Piazza Garibaldi) e a Bastia Umbra (piazza Mazzinil si è 
svolta ieri la "Giornata mondiale di sensibilizzazione sulla sclerosi 
laterale amiotrofica", una neuropatologia degenerativa che colpi
sce persone, fra i 40 e i 70 anni, indipendentemente dal sesso e 
dalla razza. Nel corso dell'iniziativa, org~ta in Italia dall'Aisla, 
l'associazione italiana sclerosi laterale ~otrofica, sono stati alle
stiti vari stand presso cui è stato ~buito materiale informativO 
sull'associazione e sono state offerte delle piantine, il cui ricavato 
sarà devoluto per la ricerca. "D 'Global Day', fa sapere un comuni
cato stampa dell'associazione, è stato un'occasipne parPcolare per 
sensibilizzare opinione pubblica, istituzioni e mass media su una 
grave malattia neurodegenerativa ancora inguaribile come la Scle
rosi laterale amiotrofica, sulle problematiche ad essa connesse e 
soprattutto sui bisogni degli ammalati di SIa edei loro familiari" . 

. Il coordinatore Capocchia: '"Perchè intervenire?" 

Edifici scolastici, per il Pd 
lammarloneèottDnwe 

BASTIA UMBRA (a.g.) -DPddi Bastia Umbra ha le idee chiare sull'attua
le situazione scolastica: edifici in sicurezza, circolo efficiente eamministra
zioDe presente. RPerché intervenire in un ambito che, a testimonianza del 
dirigente scolastico, Loredana Modellini, funziona molto bene?", éonside
ra il coordinatore comunale del Pd, Roberto Capocehia "il passo da seguire 
è quello che vede la realizzazione del prossimo ampliamento delle scuole 
Pascoli e F'm, nonché l'edificazione della struttura nella zona di XXV 
Aprile". Respinte con forza tutte le prospettive avanzate dal coordinatore 
del Popolo delle Libertà, Francesco Fratellini; che individua l'area ex 
Deltafina come sito adeguato araccogliere l'accorpamento delle sedi scola
stiche bastiole. "Inutile da parte del centro destra proporre demagogica
mente soluzioni irrealizzabili proprio in seguito ai tagli finanziari decretati 
dall'attuale governo" sottolinea il coordinatore Capocchia "come hanno 
ricordato ivertici provinciali eregionali, in occasione del consiglio comuna
le aperto di mercoledì 18 giugno, la classe docente presto verrà ridotta del 
17%, con un seguente calo del numero delle classi studentesche". 


